



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Anpassung Gesetz zur Gewinnung von Pflegekräften aus dem Ausland (Rechtsvorgaben statt Gütesiegel)

Stand vom 25.06.2025 09:58:39 bis 25.06.2025 10:12:44

Angegeben von:

Brot für die Welt, Evangelisches Werk für Diakonie und Entwicklung e.V. (R001414) am 27.06.2024

Beschreibung:

Brot für die Welt setzt sich dafür ein, dass anstatt freiwilliger Gütesiegel für private Vermittlungsagenturen rechtliche Vorgaben mit entsprechenden Regulationsmechanismen und eine feste Bindung an die WHO Regeln zur fairen Rekrutierung eingeführt werden.

Betroffene Interessenbereiche (2)

Entwicklungsarbeit [alle RV hierzu]
Sonstiges im Bereich "Gesundheit" [alle RV hierzu]

Betroffene Bundesgesetze (1)

AuslPflKrGewQSG [alle RV hierzu]